

l'amélioration des communications entre les Affaires extérieures et le haut commissariat ..... 39

53. 11 déc. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures à l'assistant sous-ministre de la Marine.* Se dit confiant que l'interprétation accordée par le Canada à l'Accord sur la marine marchande sera acceptée..... 40

54. 31 déc. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Accepte la suggestion d'entamer des discussions préliminaires avec le haut commissaire britannique en prévision de la tenue de la Conférence économique impériale..... 41

55. 31 déc. *Le Premier ministre au Haut commissaire.* Explique comment les arrangements en vue de la signature de l'Accord sur la marine marchande ont été mal interprétés..... 41

## 1932

56. 17 mars *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Discute de la présence de la Rhodésie du Sud à la Conférence économique impériale..... 42

57. 9 mai *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Discute de la portée de la Loi sur les droits d'entrée et de la nécessité d'obtenir des concessions réciproques..... 43

58. 20 juill. *Le secrétaire aux Dominions par intérim au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Sollicite l'accord à l'article sur l'exemption d'impôt de la Loi financière du Royaume-Uni..... 44

59. 21 juill. *Extraits des procès-verbaux de la Conférence économique impériale.* Nomme les membres du Secrétariat et étudie l'organisation du comité..... 45

60. 21 juill. *Extraits des procès-verbaux des réunions des Chefs de délégations.* Nomme les comités de la Conférence..... 46

61. 22 juill. *Extraits des procès-verbaux des réunions des Chefs de délégations.* Discute de la procédure à suivre dans les réunions..... 46

62. 22 juill. *Extraits des procès-verbaux du Comité pour la promotion du commerce.* Nomme le Président et discute de la conduite des affaires..... 47

improvement in communications between External Affairs and High Commission.... 39

53. Dec. 11 *Under-Secretary of State for External Affairs to Assistant Deputy Minister of Marine.* Expresses belief that Canadian interpretation of Merchant Shipping Agreement will be accepted..... 40

54. Dec. 31 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Concurs in suggestion to initiate preliminary discussions with British High Commissioner preparatory to Imperial Economic Conference..... 41

55. Dec. 31 *Prime Minister to High Commissioner.* Explains misunderstanding of arrangements for signature of Merchant Shipping Agreement..... 41

## 1932

56. Mar. 17 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Discusses attendance of Southern Rhodesia at Imperial Economic Conference..... 42

57. May 9 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Discusses implications of Import Duties Act and need for reciprocal concessions..... 43

58. July 20 *Acting Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Invites agreement to income tax exemption section of United Kingdom Finance Act.. 44

59. July 21 *Extracts from Minutes of Imperial Economic Conference.* Appoints members to Secretariat and considers committee organization..... 45

60. July 21 *Extracts from Minutes of Meetings of Heads of Delegations.* Appoints Conference committees..... 46

61. July 22 *Extracts from Minutes of Meetings of Heads of Delegations.* Discusses procedure for meetings..... 46

62. July 22 *Extracts from Minutes of Committee on Trade Promotion.* Appoints chairman and discusses conduct of business..... 47